

FFiBB Newsletter No. 2

Ausgabe Mai 2003

Ausbildung nun auch landkreisweit...

Anfang Mai begann an der [Haupt- und Realschule Efringen-Kirchen](#) die Ausbildung von 17 Fahrzeugbegleitern (15 Mädchen und 2 Jungen).

An der [Montfort-Realschule in Zell](#) begann ebenfalls die Ausbildung, es meldeten sich gleich 32 Schüler, davon 18 Jungen und 14 Mädchen. An der [Gertrud-Luckner-Realschule in Rheinfeldern](#) meldeten sich 26 Schülerinnen und Schüler, auch dort kann mit der Ausbildung begonnen werden. Aufgrund der großen Nachfrage werden an den beiden letztgenannten Schulen erstmals jeweils 2 Ausbildungsgruppen gebildet werden. Die Ausbildung der neuen Fahrzeugbegleiter wird noch vor den Sommerferien abgeschlossen sein (**Verkehrsinformations-Tag am 11.07.2003**).

[Präsentation des Projektes FFiBB an der Markgrafenschule in Weil am Rhein am 09.05.03](#)

Die FFiBB-Ausbildlerin Andrea Biebl stellte auf Anfrage das Projekt der Schulleitung vor. Vermutlich kann die Ausbildung nach den Sommerferien beginnen.

Ein **Dankeschön** an dieser Stelle auch einmal an die Schulen, die das Projekt durch das Engagement ihrer BetreuungslehrerInnen in organisatorischer Hinsicht hervorragend unterstützen. Dies ist für das Ausbildungsteam eine große Erleichterung.

2. Verkehrsinfo-Tag am 11.04.03...

Das Highlight für die 24 Jugendlichen der beiden Lörracher Gymnasien war auch diesmal wieder die Fahrt mit dem Fahrschulbus der Fa. Heizmann auf dem Betriebshof der Südbaden Bus GmbH in Schopfheim. Als „Busfahrer“ erlebten sie so einmal hautnah, wie schwierig es sein kann einen Bus zu steuern, wenn gleichzeitig hinten im Bus noch gedrängt, geschubst und geschrien wird. Selbstverständlich wurden sie dabei von einem Fahrlehrer der SBG begleitet.



Die Firma CARHARTT sponsert wieder Keyholder...

Die bei den jugendlichen Fahrzeugbegleitern so beliebten „CARHARTT“-Keyholder, an denen die Fahrzeugbegleiterausweise befestigt werden, wurden uns ein weiteres Mal von der Firma Work in Progress (**Carhartt**) kostenlos zur Verfügung gestellt. Hierfür bedanken wir uns auf diesem Weg nochmals ganz herzlich.

Vorankündigung...

Am 15.06.03 findet am Bahnhof in Lörrach ein Fest anlässlich der Übernahme des Fahrbetriebes im Wiesental durch die SBB statt. Das Projekt FFiBB wird im Rahmen eines Gemeinschaftsstandes mit dem RVL und den Verkehrsunternehmen SBG und SWEG vertreten sein.

Internettipp...

Das Schweizer Fernsehen DRS hat im März 2003 einen Film über FFiBB gedreht. Der Beitrag wurde bereits am 08.05.03 in der Sendung „10 vor 10“ ausgestrahlt und kann im Internet unter www.SFDRS.CH ♦ Sendungen ♦ „10 vor 10“ ♦ Archiv ♦ 08.05.2003 ♦ Jugendliche Aufpasser angeschaut werden.

...in eigener Sache...

Das Projektbüro ist während der Pfingstferien vom 29.05.03 bis 15.06.03 nicht besetzt.

Für Fragen und Anregungen sowie Inhalte zum Newsletter steht Ihnen / Euch unser Projektbüro immer gerne zur Verfügung (Tel. 07621-415-466)

Ihr / Euer Projektteam **FFiBB**